

Canciller interina anuncia retiro de Bolivia del ALBA



La Paz, 15 nov (RHC) La canciller del Gobierno de Bolivia emanada del golpe de Estado, Karen Longaric, informó el retiro del país de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA).

En la decisión incluyó también el cese del 80 por ciento de los embajadores designados en el mandato constitucional de Evo Morales que, en opinión de la titular de Relaciones Exteriores, fueron designados por criterios políticos.

Las declaraciones de la nueva canciller llegan un día después de que el ministro de la cartera, Diego Pary, manifestara desde Nicaragua, donde participó en una reunión extraordinaria del Consejo Político de la ALBA, que seguiría ejerciendo.

Karen Longaric confirmó también el cese en sus funciones de Sacha Llorenti y Ariana Campero como representantes diplomáticos en Naciones Unidas y en Cuba, y de un 80 por ciento de los embajadores.

La víspera, en el Consejo Político de la ALBA, Pary ratificó que Evo Morales renunció a la presidencia del Estado

Plurinacional bajo presión, pues no estaba dispuesto a ser responsable de la muerte de bolivianos y para proteger a los movimientos sociales.

En su intervención explicó con pormenores la organización del plan golpista, muy bien estructurado, pues 16 días antes de las elecciones del 20 de octubre ya los opositores comités cívicos hablaron de un posible fraude electoral.

El golpismo que involucró a diferentes actores responde a la lucha de clases, precisó, y refirió los antecedentes de corrupción de la Policía Nacional de Bolivia, a la cual el Gobierno de Evo Morales le fue recortando el manejo de ciertos espacios del Estado, por ejemplo el tema migratorio. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/207644-canciller-interina-anuncia-retiro-de-bolivia-del-alba>



Radio Habana Cuba